

<b>Medio</b>	Radio Bio-Bio 99.7
<b>Fecha</b>	22/04/2016
<b>Mención</b>	Hasta el lunes las universidades privadas podrán solicitar ingresar al sistema único de admisión. Mención a la UAH.

El próximo lunes vence el plazo para que las universidades privadas soliciten al consejo de rectores, el ingreso al sistema único de admisión para el proceso de este año, hasta el momento han expresado su voluntad la Universidad Autónoma, Silva Henríquez y San Sebastián.

Habla:

- Aldo Valle, vicepresidente ejecutivo del Cruch.
- Jorge Baeza, rector de la Universidad Católica Silva Henríquez.
- Diego Durán, rector de la Universidad Católica del Maule.

Mención:

- Universidad Diego Portales.
- Universidad Mayor.
- Universidad Finis Terrae.
- Universidad Andrés Bello.
- Universidad Adolfo Ibáñez.
- Universidad del Desarrollo.
- Universidad Los Andes.
- Universidad Alberto Hurtado.

Conduce: Nivaldo Mosciatti y Scarleth Cárdenas.